

School Health Room End-of-Year Medication Letter  
Carta de fin de curso sobre medicación de la enfermería de la escuela

Fecha:

Estimado/a padre/madre/tutor legal:

La enfermería de la escuela les recuerda a los padres y tutores legales que **todo medicamento que hayan dejado en la enfermería debe recogerse a más tardar a la hora de salida de los alumnos el último día de clases.** Todos los medicamentos que queden en la enfermería después de esa hora serán destruidos. La política escolar estipula que uno de los padres o el tutor legal debe recoger todo medicamento que haya dejado en la enfermería. No podemos enviar a casa ningún medicamento con su hijo/a. Sin embargo, con la autorización de los padres o del tutor legal, un alumno de secundaria puede llevar a la enfermería de la escuela medicamentos de venta libre, o recogerlos. Si su hijo/a va a estar matriculado en un programa de verano patrocinado por las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax, se pueden usar los mismos formularios de autorización existentes para el programa, pero usted deberá recoger la medicación el último día de clases y entregar la medicación y los formularios completados en el lugar donde se imparte el curso de verano el primer día del programa de verano. Por favor, avise a la enfermería si desea una copia de los formularios.

Los formularios de autorización para administrar medicamentos para el próximo año escolar pueden obtenerse en la escuela o en internet (en inglés) en <https://www.fcps.edu/resources/student-safety-and-wellness/school-health-services>. Para poder dejar en la escuela cualquier medicamento, ya sea con receta médica o de venta libre, tiene que llenarse un formulario de autorización para administrar medicamentos. Por favor, asegúrese de que las indicaciones para la administración de los medicamentos sean claras. Usted debe llenar toda la información requerida en el formulario. Uno de los padres o el tutor legal tiene que firmar y fechar la primera parte del formulario. Su proveedor de atención médica tiene que firmar y fechar la segunda parte. Los medicamentos de venta libre aprobados que se toman para el dolor de cabeza, dolor muscular, dolor por ortodoncia o el dolor menstrual no necesitan la firma de un proveedor de atención médica. Los medicamentos antibióticos o antivirales que se toman durante 10 días lectivos consecutivos o menos tampoco requieren la firma de un proveedor de atención médica. Para todos los medicamentos para el asma, se debe presentar un Plan de Acción de Virginia para el Asma. Hay disponible información más detallada en el reverso del formulario de autorización para administrar medicamentos.

Los medicamentos de venta libre deben estar en el envase original y etiquetados claramente por uno de los padres o el tutor legal. No se deben traer a la escuela más de 100 pastillas/tabletas de medicamentos de venta libre a la vez. Todos los medicamentos recetados, lo que incluye las muestras, deben estar etiquetados por el farmacéutico o el proveedor de atención médica. Por favor, asegúrese de que la etiqueta indique claramente el nombre del alumno, el nombre del medicamento, la dosis que debe administrarse y el intervalo de tiempo entre las dosis.

Su colaboración garantizará que podamos administrarle la medicación a su hijo/a de manera segura. Si tiene alguna pregunta, por favor, llame al auxiliar de enfermería al \_\_\_\_\_ o a \_\_\_\_\_, enfermero/a de salud pública de la escuela de su hijo, al \_\_\_\_\_.

Gracias por su colaboración y espero que tengan un buen verano.

Atentamente,

Firma del director(a)